

PlantaDoce.

Público

Andalucía licita la redacción del proyecto del nuevo Hospital de Málaga por 16,5 millones de euros

En total, la renovación del Hospital de Málaga costará cerca de 380 millones de euros. La Consejería de Salud de la región ha presentado el expediente para solicitar la declaración de actuación de interés autonómico del nuevo centro médico.

PlantaDoce
25 jul 2022 - 13:33



Andalucía, camino de desbloquear la construcción del nuevo Hospital de Málaga. La consejería de Presidencia, Administración Pública e Interior ha hecho pública la propuesta de adjudicación de la redacción del proyecto de las obras de este centro sanitario por **16,5 millones de euros**.

En total, **la renovación del Hospital de Málaga costará cerca de 380 millones de euros**, según ha informado la administración regional en un comunicado. Por otro lado, la

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/andalucia-licita-la-redaccion-del-proyecto-del-nuevo-hospital-de-malaga-por-165-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Consejería de Salud ha presentado el expediente para solicitar la declaración de actuación de interés autonómico del nuevo Hospital de Málaga.

Por otro lado, el servicio de urgencias del Hospital Regional Universitario de Málaga contará con una nueva sala de observación tras la construcción de un nuevo edificio. La unidad, ubicada en el pabellón B del Hospital General, **aumentará en diez los puestos para la atención de pacientes.**

Andalucía ampliará el servicio de urgencias del Hospital Regional Universitario de Málaga

La ampliación del área de observación y la reubicación de las áreas de apoyo al servicio de urgencias consiste en la habilitación de espacios en planta baja y primera planta. Esto se ha conseguido mediante la conexión de los distintos módulos.

La Consejería de Salud y Familias prevé destinar **2,2 millones de euros a la construcción de un nuevo centro de salud en la localidad sevillana de Santiponce** que sustituirá al actual consultorio.

La redacción de proyecto supondrá una inversión de 157.006 euros. Las nuevas instalaciones tendrán una superficie construida de 1.584 metros cuadrados, por lo que duplica la superficie del centro actual, con 434 metros cuadrados construidos y 410 metros cuadrados en los espacios anexos.